

Wer nur den lieben Gott
lässt walten und hoffet
auf ihn allezeit ...

Mein (unser) geliebter Ehemann, Vati, Grossvati, Urgrossvati, den über alles geliebten Opa

Ernst Staudenmann-Mäder

31. Mai 1922 - 15. Juni 2015

ist von seinen Altersbeschwerden erlöst worden und zu Hause friedlich eingeschlafen. In unseren Herzen wird er mit vielen schönen Erinnerungen weiterleben.

Lydia Staudenmann-Mäder
Erwin Staudenmann
Rebecca und Michael Brunner
mit Lucy und Noe

Markus Staudenmann und Daniela Winkler
mit Diana und Michaela
Simona, Manuel und Florian

Christa Mahrer-Staudenmann und Max Etter
mit Kai und Jil Mahrer

Gabi und Georg Sasse-Roth
mit Alexander, Gideon und Katharina
Karin Roth

Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier, zu der Sie freundlich eingeladen sind, findet am Donnerstag, 25. Juni 2015, um 14.00 Uhr in der Kirche Hilterfingen statt.

Anstelle von Blumen gedenke man:

Hilfe Kasachstan, 30-38118-3 oder der Stiftung Silvias Kinderhilfe, 30-106-9, mit dem Vermerk: Ernst Staudenmann-Mäder.

Traueradresse: Lydia Staudenmann-Mäder, Mülinenstrasse 31, 3626 Hünibach